
本报讯（记者 张竞昳）3月
28日，省十三届人大常委会第
九次会议在郑州召开，听取《河
南省人民政府关于2018年度环
境状况和环境保护目标完成情
况的报告》。

《报告》显示，2018年，国家
下达我省的 4种主要污染物减
排目标为：化学需氧量、氨氮、
二氧化硫和氮氧化物的排放总
量较 2015年分别下降 11.38%、
11.21%、19.4%、16.9%。经初步
核算，2018年化学需氧量、氨氮、
二氧化硫和氮氧化物的排放总
量较 2015年分别下降 11.91%、
11.45%、19.8%、16.99%，完成国
家下达的目标。

在大气污染防治方面，
PM10、PM2.5均完成目标。不
过，优良天数比例为 56.6%，与
国家下达的环保约束性指标
56.9%的目标相差 0.3 个百分
点。此外，在水污染防治、土壤

污染防治上，我省均圆满完成
目标。

与上年相比，2018年我省
环境质量进一步改善。《报告》
显示，全省空气质量持续好转，
主要污染物浓度均有所下降，
重污染及以上天气数有所减
少；地表水水质有所提升。

《报告》提出，2019年，我省
生态环境保护工作又有新目
标：全省 PM2.5年均浓度达到
60微克/立方米以下，PM10年均
浓度达到 98微克/立方米以下，
全年优良天数比例达到 59.5%
以上。水环境方面，全省地表水
质量达到或优于Ⅲ类水质断面
比例达到57.4%以上，劣Ⅴ类水
质断面比例控制在 9.6%以下。
土壤污染防治方面，全省建设用
地污染地块安全利用率达到
100%，重点行业重点重金属排
放量零增长，土壤环境风险得到
基本控制。
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本报讯（记者 王文捷）27
日，第十一届全国民族运动会民
族马术项目筹备工作对接会在
内蒙古自治区呼和浩特市召开。
国家民委副主任郭卫平，国家民
委文化宣传司司长武翠英，省
政府副秘书长黄东升，省民宗
委副主任黄旭东，市委常委、
统战部长杨福平，副市长、市公
安局长马义中，市政协副主席
王万鹏及相关部门负责人出席
对接会。

在听取了呼和浩特市关于

民族马术项目筹备工作情况汇
报后，郭卫平指出，在呼和浩特
市举行的第十一届全国民族运
动会民族马术项目比赛意义重
大，呼和浩特市和郑州市要树
立一盘棋思想，加强协调配合，
进一步完善工作方案，强化责
任担当，合力推进各项筹备工作
落细落实。

对接会议后，第十一届全
国民族运动会主办单位和河
南省筹委会、郑州市执委会相
关负责同志在呼和浩特市相

关负责人的陪同下，考察了民
族马术项目分赛场，详细了解
了赛事各项流程的筹备工作进
展情况。

28日，王万鹏代表执委会，
呼和浩特副市长王继平代表民
族马术项目分赛场筹委会，双方
共同签订了民族马术项目分赛
场工作备忘录。

第十一届全国民族运动会
民族马术项目比赛定于 7月 12
日至 17日在内蒙古自治区呼和
浩特市举行。

本报讯（记者 裴蕾 肖雅
文）昨日上午，我市召开第三次
招商引资工作推进会议，市委副
书记、市长王新伟出席并讲话。

市领导王鹏、黄卿、万正峰、
史占勇参加会议。

会上，相关部门通报了1~2
月份全市招商引资工作情况。
王新伟指出，全市招商引资开
局良好，各项工作有计划、有行
动、有成效，为郑州经济社会高
质量发展集聚了后劲、增强了
活力。

就下一步工作，王新伟要
求，一要立足实际，精准发
力。市直相关部门、各县（市）
区、开发区要围绕主导产业定
位，研究出台精准化支持政策，
聚焦国内外 500强和行业 20强
企业大招商、招大商，积极推动
本地企业做大做强、创新发展，
共同助力全市产业转型升级。
二要紧盯落地，贴身服务。持
续深化“放管服”改革，全面落
实“五个一”工作机制，着力化
解项目落地建设中的各类问

题，统筹做好规划、土地、人
力、资金等要素保障，确保项
目“签约即落地、落地即开
工”。三要大员上阵，注重实
效。市级分管领导、各开发区
和县（市）区党政正职要发挥
好示范带动作用，主动带队开
展精准招商活动，通过对接互
访、以商招商等方式，积极推
动战略性、奠基性重大项目落
地郑州。四要加强管理，统筹
推进。要科学谋划招商项目，
切实加强统计管理，加强通报
督导，严格奖惩兑现，确保引
进项目与国家中心城市建设、
“四重点一稳定一保证”工作
总格局统筹谋划推进。

王新伟强调，各级各部门
要高度重视招商引资工作，按
照既定的招商引资目标任务，
对标新要求、抢抓新机遇、拿出
新举措，进一步突出招商引资
精准性和实效性，着力以高质
量的招商引资推动经济高质量
发展，为加快国家中心城市建
设夯实基础、筑牢底盘。

本报讯（记者 王军方 航空
港时报 曾碧娟 通讯员 杨宇
薄向波）昨日，航空港区举行今
年一季度重点项目观摩活动，现
场协调解决相关项目推进过程
中遇到的困难和问题。市领导
马健、张俊峰出席活动。

据了解，去年，该区476个重
点项目共完成投资 705亿元，合
晶单晶硅、华锐液晶面板等项目
填补我省相关产业空白。观摩

人员先后来到光力科技、中原云
计算大数据产业园、郑州临空生
物医药产业园等重点项目现场，
详细了解项目进展。每到一处，
马健、张俊峰详细了解项目筹
备、建设过程中遇到的困难和
瓶颈问题，并现场分析问题，要
求相关项目建设指挥部、办事处
负责人及项目首席服务官协调
配合，全力、高效帮助企业解决
问题。

市委常委、航空港实验区党
工委书记马健说，在项目建设方
面，相关部门应强化“建机制、列
清单、立台账、明责任、强督导、严
考核”工作措施，实行“五个一”工
作机制，即“一个项目、一名服务
官、一个班子、一套方案、一抓到
底”。通过一个个项目签约和建
成投产，提升航空港区经济社会
发展支撑力，尽快形成“多点支
撑、高端引领”的发展态势。

本报讯（记者 李娜）昨日，郑
州慈善总会第四届会员代表大
会召开。市委副书记、组织部长
焦豫汝，副市长孙晓红出席会议。

会议回顾总结了郑州慈善
总会第三届理事会工作，选举产
生新一届理事会、监事会，安排
部署下一届目标任务。

会上，焦豫汝代表市委、市
政府向大会的顺利召开和当选
的新一届理事会表示祝贺，对近
年来郑州慈善事业的快速发展
给予充分肯定，并对今后一个时
期慈善工作提出了明确要求。

焦豫汝表示，全市各级党委政府
要以习近平新时代中国特色社
会主义思想及慈善事业系列论
述为指导，积极顺应广大人民群
众特别是困难群体对发展慈善
事业的热切期盼，进一步强化党
建引领、坚持慈善为民、注重改
革创新、凝聚各方力量，着力推
动我市慈善事业再上新台阶，让
郑州这座大爱之城更有温度、更
加温馨，为高质量建设国家中心
城市凝聚爱心、汇聚力量。

会议审议通过了《郑州慈善
总会第三届理事会工作报告》

《郑州慈善总会第三届监事会工
作报告》《郑州慈善总会第三届
理事会财务工作报告》及《郑州
慈善总会章程》《郑州慈善总会
监事会章程》，发布了《郑州慈善
总会会员自律公约》。

会议选举产生了新一届理
事会、监事会。姚待献当选为郑
州慈善总会第四届理事会会
长，李建民、王万民、王合生、
李刚良同志当选为副会长，李刚良
同志兼秘书长，张淑云同志当选监
事会主席。选举訾建军等14位企
业家为副会长（不驻会）。

我省今年优良天数
比例要超59.5%
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聚焦主导产业精准发力
开创招商引资新格局

郑州慈善总会
选出新一届理事会监事会

本报讯 3月28日，省政府推
进政府职能转变和“放管服”改革
郑州现场会召开，省委常委、常务
副省长黄强出席会议并讲话。

黄强带领各省辖市、省直有
关部门负责同志，观摩了郑州市
中央文化区“四个中心”建设投资

项目审批建设情况，在政务服务
中心详细了解公安、房屋交易及
不动产登记、建设项目及社会服
务综合受理区运行情况，现场询
问办事群众对“放管服”改革的感
受和意见建议。他说，省委省政
府始终抓住“放管服”改革这个牛

鼻子，坚持把深入推进简政放权
作为促进经济平稳运行的关键一
招。省金融服务共享平台的开发
应用，在解决中小微企业贷款难
方面取得了重要突破。

在随后的现场会上，黄强强
调，要深入贯彻习近平总书记在

参加十三届全国人大二次会议河
南代表团审议时的重要讲话精神
和全国两会精神，拿出更多实招
硬招，推动投资项目审批制度改
革，充分发挥精准投资、有效投资
的拉动作用，下硬功夫打造好发
展软环境。要着力降低制度性交

易成本，激发市场主体活力，推进
“互联网+监管”，持续优化营商环
境，用政府权力的“减法”，换取市
场活力的“乘法”。

郑州市领导王新伟、王鹏陪
同观摩。
据《河南日报》
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深化“放管服”改革 打造好发展软环境


